



DIAKO Ev. Diakonie-Krankenhaus gemeinnützige GmbH

Gröpelinger Heerstr. 406 -408
28239 Bremen

Telefon (04 21) 61 02 - 23 45

Telefax (04 21) 61 02 - 23 49

info@diako-bremen.de

www.diako-bremen.de

Einladung zur Ausstellungseröffnung


DIAKO



LEBEN IST FARBE

Bilder von **Petra Niemann**
im **DIAKO**



Leben ist Farbe

Die Bremer Künstlerin Petra Niemann ist begeistert von der Schönheit der Welt. Diese Begeisterung spiegelt sich in ihren Arbeiten und der Auswahl der Motive. Sie nutzt kraftvolle Farben und malt gerne äußerst detailreich. Von kunstwissenschaftlichen Kategorien lässt sich ihre oft großformatige Malerei nicht eingrenzen. Diese ist inspiriert von afrikanischer oder asiatischer Kunst, erinnert mitunter aber auch an expressionistische oder surrealistische Werke. Verschiedene Techniken geben den Bildern individuellen Ausdruck. Hauptsächlich sind die Bilder mit Acryl gemalt. Doch auch Strukturpasten, Grünspan und Rost kommen in einigen Bildern zum Einsatz.

In ihrer aktuellen Ausstellung zeigt die Malerin Tiere und Menschen in ihrem ganz eigenen Malstil: bunt, leuchtend und voller Energie.

Wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich ein zur Ausstellungseröffnung
„Leben ist Farbe“ von Petra Niemann:

**am Sonntag,
21. Januar 2018,
um 11 Uhr in der
Eingangshalle des DIAKO.**

Wir freuen uns auf Sie!

Petra Niemanns Bruder Reinhard Niemann stellt die Künstlerin und ihr Werk vor.

Die Ausstellung läuft vom
21. Januar bis zum 9. März 2018.

